



musikgesellschaft brittnau

GV Musikgesellschaft Brittnau

Präsidentin Christine Bolliger begrüsst 30 stimmberechtigte Aktivmitglieder, drei Ehrenmitglieder und ein Freimitglied zur 130. Generalversammlung der Musikgesellschaft Brittnau.

In ihrem Jahresbericht blickt die Präsidentin auf die musikalischen und gesellschaftlichen Ereignisse im 2023 zurück. Musikalische Höhepunkte waren das Konzert im Januar und die Teilnahme am Musiktag in Rothrist. Gesellschaftlich bleibt wohl die Vereinsreise mit Aareschiffahrt von Biel nach Solothurn gut in Erinnerung, obwohl auch das Skiweekend und der Hüttlihöck tolle Anlässe waren. Leider musste der Verein im vergangenen Jahr auch von drei Ehrenmitgliedern Abschied nehmen.

Kassier Sämi Häuselmann ist zufrieden mit dem finanziellen Ergebnis im 2023. Leider sinkt aber die Zahl der Passivmitglieder langsam weiter.

Die Chronistin Tanja Dambach lockert den Abend mit lustigen Begebenheiten des vergangenen Jahres auf. Ihre in Reimen vorgetragenen Anekdoten werden von einer Bilderpräsentation von Lara Schaub begleitet.

Tagespräsident Martin Gerhard führt die Wahl der Präsidentin durch. Christine Bolliger wird im Amt bestätigt. Martin Gerhard bedankt sich im Namen des Vereins beim gesamten Vorstand für die getane Arbeit.

Dirigent Christoph Remensberger hat demissioniert. Der Verein macht sich auf die Suche nach einer neuen Dirigentin oder einem neuen Dirigenten. In der Zwischenzeit wird Beat Schaub die Proben leiten. David Gabi unterstützt ihn und übernimmt die Marschmusikproben.

Sabrina Affentranger tritt nach 13 Jahren als Protokollführerin im Vorstand zurück. Im kommenden Jahr wird Aktuar Simon Hofer das Amt übernehmen.

Kurt Schär tritt nach sechs Jahren Arbeit in der Musikkommission zurück. Andrin Häuselmann wird zu seinem Nachfolger gewählt. Auch Yvonne Vonäsch gibt ihr Amt als Archivarin nach sieben Jahren ab. Heiko Damm stellt sich für das Amt zur Verfügung und wird ebenfalls gewählt.



musikgesellschaft brittnau

Für 25 Jahre aktives Musizieren ehrt der Verein Christine Nef und Thomas Müller. Für 35 Jahre aktives Musizieren werden Doris Hofmann und Martin Gerhard geehrt.



(Foto Veteran*innen von links: Martin Gerhard, Doris Hofmann, Christine Nef, Thomas Müller)

Kurt Schär war im 2023 mit nur 2 Absenzen der fleissigste Probenbesucher und wird dafür ausgezeichnet. Dann werden Schoggihasen und Gutscheine für besondere Einsätze verteilt. Sabrina Affentranger, Yvonne Vonäsch und Kurt Schär bekommen Geschenke als Dank für ihre Arbeit im Vorstand und der Musikkommission und auch die restlichen Vorstands- und Musikkommismissionsmitglieder werden verdankt und beschenkt.

Neben zwei gesundheitlich begründeten Austritten darf die MGB Fabienne Bütler einstimmig und mit grossem Applaus in den Verein aufnehmen.

Dem Antrag für neue Musikhemden wird zugestimmt. Jedoch ist sich der Verein nicht einig, ob der Kragen mit dem Vereinsnamen bestickt werden soll. Dies wird noch genauer geprüft.

Das neue Jahresprogramm wird vorgestellt. Neben vielen traditionellen Anlässen und Auftritten nimmt die MGB Anfang Juni am Musiktag in Rohrdorf teil, am 17. August führt der Verein das Sommernachtsfest durch und am 18. Januar 2025 findet das Konzert statt. Weitere Wortmeldungen gibt es keine und die Generalversammlung wird um 22.30 Uhr geschlossen

Text und Foto: Christine Bolliger